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Résumé

Dans ce travail de recherche, inscrit dans le domaine de la didactique des langues, nous nous
sommes attelés, d’une part, & nous intéresser a la notion de «créativité » dans
I’enseignement/apprentissage du FLE. Et d’autre part, a déterminer les méthodes créatives
utilisées par 1’enseignant pour favoriser 1’apprentissage de la langue frangaise aux apprenants.
Nous avons mené une expérimentation avec des éléves de 4°™ année et nous avons eu recours
pour notre enquéte au questionnaire comme outil d’analyse, dans des écoles primaires avec des

enseignants.
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Abstract:

In this research work, in the field of language didactics, we set out, on the one hand, to take an
interest in the notion of "creativity" in teaching / learning French as a foreign language. And on
the other hand, to determine the creative methods used by the teacher to promote the learning of
the French language to learners. We carried out an experiment with 4th grade students and used

the questionnaire as an analytical tool for our survey, in primary schools with teachers.
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